
　ふれあい坂田池公園野球場リニューアル記念式典でテープカットに
参加した町内各少年野球チームの主将のみなさんに、新たに整備され
た野球場について聞きました。

白浜スポーツ少年団主将　　越川　友惺さん
「グラウンドや壁、電光掲示板（スコアボード）が新しくなって、できた
ばかりの野球場みたいだなと思いました。」

南条日吉スポーツ少年団主将　　秋山　紅哉さん
「全体的にきれいになってシンプルにすごいと思いました。早くこの野
球場で試合をしたいです。」

東陽スポーツ少年団主将　　小川　琉楓さん
「ブルペンがすごくきれいになったと思います。」
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